

# PARTAI

## Pangdam Pimpin Upacara HUT TNI ke-77 dan HUT ke-72 Kodam IV/Diponegoro

Agung widodo - [JATENG.PARTAI.OR.ID](http://JATENG.PARTAI.OR.ID)

Oct 5, 2022 - 23:08



*Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono, Pimpin Upacara HUT TNI ke-77 Sekaligus HUT ke-72 Kodam IV/Diponegoro Diikuti Para Prajurit dan PNS TNI Dari Seluruh Matra TNI baik Angkatan Darat, Angkatan Laut dan Angkatan Udara, Beserta Tamu Undangan, Acara Tersebut Digelar di Lapangan Parade, Makodam IV/Diponegoro, Watugong, Semarang, Jawa Tengah.*

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono, pimpin Upacara HUT TNI ke-77 sekaligus HUT ke-72 Kodam IV/Diponegoro diikuti para prajurit dan PNS TNI dari seluruh matra TNI baik Angkatan Darat, Angkatan Laut dan Angkatan Udara. Acara yang dihadiri Gubernur Jateng, H. Ganjar Pranowo, S.H., M.I.P., dan Kapolda Jateng Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.St. Mk., S.H., acara tersebut digelar di Lapangan Parade, Makodam IV/Diponegoro, Watugong, Semarang, Jawa Tengah. Rabu, (5/10/2022).

Di usia ke-77 ini, TNI mengangkat tema “TNI Adalah Kita”. Tema tersebut memiliki filosofi bahwa masyarakat Indonesia melihat TNI sebagai bagian dari mereka. Sebab jati diri TNI adalah bagian yang tak terpisahkan dari rakyat. Oleh karena itu upaya-upaya untuk memisahkan TNI dari rakyat merupakan pengingkaran akan kodrat TNI sebagai tentara rakyat yang berasal dari rakyat, berjuang bersama rakyat dan untuk kepentingan rakyat.



Dihadapan seluruh peserta upacara, Pangdam menyampaikan amanat Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa. Pada amanatnya, Panglima TNI mengucapkan terimakasih kepada seluruh jajaran atas kinerja yang telah dilakukan sejauh ini, karena berdasarkan hasil dari beberapa lembaga survei, TNI mendapat kepercayaan tertinggi dari masyarakat.

Diantaranya dari hasil survei lembaga Indikator Politik Indonesia (IPI) tanggal 24 Juni 2022, TNI memperoleh kepercayaan tertinggi dari publik sebesar 93,2 persen. Sedangkan hasil survei tingkat kepercayaan masyarakat terhadap lembaga hukum versi Lembaga Survei Indonesia (LSI) 31 Agustus 2022, TNI mendapatkan tingkat kepercayaan masyarakat paling tinggi sebesar 93 persen. Demikian juga hasil Lembaga Survei Centre for Strategic and International Studies (CSIS) tanggal 27 September 2022 merilis hasil survei dukungan dan kepuasan kinerja TNI terhadap demokrasi, sebesar 93,5 persen.

Berkaitan dengan hal tersebut, kepada seluruh Prajurit dan PNS TNI, Jenderal Andika berpesan agar capaian tersebut dipertahankan dan ditingkatkan dengan cara terus menjaga hubungan baik dengan masyarakat.

“Ini capaian yang sangat positif, oleh karenanya jaga terus kepercayaan masyarakat dengan tindakan maupun ucapan yang sesuai dengan tugas pokok dan fungsi TNI,” tandasnya.

Usai membacakan amanat, pada kesempatan tersebut sebagai bentuk penghargaan kepada satuan yang berprestasi, Pangdam turut memberikan piala, piagam penghargaan dan uang pembinaan kepada satuan yang berhasil meraih juara dalam lomba TNI Manunggal KB Kes (TMKK) Bangsa Kencana Tingkat Jateng TA. 2022. Pemenang lomba yang meraih peringkat 1 yaitu Kodim 0706/Temanggung, peringkat 2 dari Kodim 0701/Banyumas dan peringkat 3 diraih Kodim 0726/Sukoharjo.



Turut hadir pada pelaksanaan upacara tersebut yakni Kabinda Jateng Brigjen TNI Andi Sulaiman, Ketua DPRD Jateng H. Bambang Kusriyanto, B.Sc., Wakajati Jateng DR. Siswanto, S.H., M.H., Danlanud Adi Sumarmo Marsekal Pertama TNI Agus Setiawan, S.T., LVRI Jateng, PPAD Jateng, FKPPI Jateng, PPM Jateng, para Pimred media di wilayah Jateng dan Mitra Kodam IV/Diponegoro.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Pendam IV/Dip